

第3回 みんなの会議事録

とき：平成30年12月5日（火曜日）19:00～21:00

ところ：コミュニティ f

議題：参加者 出席者 12名

坂本さん(アドバイザー)/ 準備事務局（木村・太田・今屋敷・熊谷・鳥谷）

石原さん・篠原さん・長谷川さん・篠原さん・稲場さん・時田さん

環境フェアを終えて

熊谷さんから、準備事務局が立ち上がったことなど、12月22日（土曜日）青葉台まちづくりセンターにおいて、エコづくりの会においてこれまでの経過を説明する。

石原さんから、「広告を切り抜いたリユースのクリスマスカードづくり」を担当した。富士市でも、もっと環境学習施設をアピールする方法を考えた方がいいと思った。環境学習施設ができることを知っている人が少なすぎる。

多数から、スーツ姿の男性が数人立っていると堅いイメージで入りづらい。来年は考えた方がよい。

2018 環境フェアアンケートでいただいた意見

- ・もう少し市民に向けて PR をしたほうが良いと思う
- ・未来の夢を運ぶパッカー車デザインコンクールに出品されたパネルがこども環境くらぶに数百枚あるので展示してもらえないか。建物の外壁にはめるところをもらえれば、見てもらえるし、今後参加したい人が増えるかもしれない。
- ・今あるプールがなくなるので代わりに無料の施設があるとよい。（子供が喘息持ち）
- ・授乳室がほしい
- ・温浴施設は出来るだけ安くして
- ・新クリーンセンターの一部が市民に開放されるのは良いことだと思う
- ・ライブラリーを充実させてもらいたい。どんな施設ができるか楽しみ。
- ・クリーンセンターは持ち込みできるか。有料か？木材は今まで通り？
- ・プールはないのか？風呂の広さは？調整池は入れるか？
- ・使いやすい施設にしてください。楽しみにしています。
- ・5インチ常設レール敷設（ミニ鉄道に利用）
- ・富士山をバックに楽しいことができる場所であってほしい
- ・環境学習施設の池には蓮を。熱川のバナナワニ園の蓮池がよい
- ・温水やリサイクルの利用、花や遊具などでアピールできるとよい